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Protokoll 
 
Sitzung:  Elternratssitzung Schule Trenknerweg, Schuljahr 2021/2022 
Datum:           02. Juni 2022 
Ort:                Zirkusarena Schule Trenknerweg 
Beginn:    20:00 Uhr 
Ende:  22:00 Uhr 
Protokollant:  Heiner Lindemann 
 
Teilnehmer/-innen  
 
Heiner Lindemann (ER) 
Volkan Filiz  (ER) 
Hadi Rezayat  (ER) 
Stephanie Gurr  (ER) 
Vinzent Reiss  (ER) 
Sabrina Kaden  (ER) 
Axel Othmer  (ER) 
Kathrin Wiegand (ER) 
Jessica Hitgen  (ER) 
 
 
 
 
 
 

Kirstin Bredlow  (Schulleitung) 
Saskia Pokjski  (Schulleitung) 
Inga Göhlitz  (GBS-Leitung) 
Bernd Rahmann (Clown-Town) 
 
Christina von Beeren (3a) 
Gitta Heuß-Kraaier (VSKa, 2b) 
Peter Dudzinski  (4e) 
Stefanie Wahner (VSKa) 
 
 
 
 
 
 
 

 
TOP 1: Vorstellung des Veranstaltungskonzeptes, Frau Kühl und Frau Heyer 
Zu Gast sind Frau Kühl und Frau Heyer, die Ansprechpartnerinnen für das Veranstaltungskonzept der Schule 
sind. Sie gaben einen Überblick über die Planung der wiederkehrenden Veranstaltungen. Zusätzlich 
informierten sie über den Planungsstand der direkt folgenden Termine und standen für Fragen zur 
Verfügung. 
Unterstützung des Elternrates ist für folgende Veranstaltungen vorgesehen: 

 Einschulung der 1. Klassen (23.8.22.) Verkauf von Getränken, Kaffee und Kuchen 
 Sportspektakel (September alle 2 Jahre), Obst bereitstellen 
 Tag der offenen Tür (letzter Freitag im Nov.) Verkauf von Brezeln, Getränken und Würstchen 
 Vorlesewettbewerb (Jury besetzen) 
 Zehntel-Lauf (evtl. künftig Betreuer/-innen stellen) 
 Wandertag (jährlich Mai/Juni), Stand mit Obst 
 Sommerfest (alle zwei Jahre), Getränke, Kaffee, Kuchen und Bratwurst verkaufen 

 
 TOP 2: Bericht & Termine der Schulleitung  
Frau Bredlow beginnt ihren Bericht mit einer traurigen Nachricht. Nach einer Überprüfung durch den TÜV 
muss die Holzburg auf dem Spielplatz leider abgerissen werden. Es sei grundsätzlich sichergestellt, dass ein 
adäquates Spielgerät neu aufgestellt wird. Hierfür gibt es jedoch noch keinen Zeitplan.   
 
Kürzlich wurde das Sicherheitskonzept der Schule überarbeitet. In dieses wurde auch das Thema 
Kinderschutz mit einer sog. Kinderschutz-Ampel integriert. Auch ein Selbstbehauptungstraining für die 
Kinder wird zu diesem dazugehören. Dieses Konzept soll auf der ersten ER-Sitzung im kommenden 
Schuljahr genauer vorgestellt werden. 
 
Frau Lübkemann ist ab dem kommenden Schuljahr neue Ansprechpartnerin für „begabungsentfaltendes 
Lernen“.  
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Frau Bredlow berichtet, dass die Klassenreisen der 2. und 3. Klassen allesamt gut gelaufen sind.  
 
Sehr positive Rückmeldungen gibt es auch zu den bereits gelaufenen Zirkuswochen. Vom 06.06. bis 09.06. 
findet noch die Zirkuswoche für die 2. Klassen statt. Der Zirkus-Tag für die VSK folgt dann am 24.06. 
 
 
Frau Pokojski berichtet, dass die Einteilung der fünf neuen 1. Klassen und der drei VSK inzwischen 
abgeschlossen ist. Im Rahmen der Möglichkeiten soll auch der Stundenplan noch vor den Sommerferien 
fertig gestellt werden. 
 
Das Lehrerkollegium ist nach wie vor gut und konstant besetzt. Es gibt eine Lehrbeauftragte und planmäßig 
2 Referendare. Der Krankenstand ist derzeit normal für die Jahreszeit. 
 
TOP 3: Bericht & Termine GBS und Clowntown 
Frau Göhlitz (GBS-Leitung) berichtet, dass für die Sommerferien wieder ein offenes Betreuungskonzept 
angeboten werden soll. D.h. die Kinder können die Angebote jahrgangsübergreifend weitgehend frei 
wählen. Es sollen auch Tagesausflüge möglich sein. Für die 2.-4. Klassen sind aktuell auch noch 5 Plätze für 
das einwöchige Zeltlager am Plöner See frei. 
 
Die organisatorische Abspaltung des GBS-Bereiches der Schule von der Kita Elbchaussee der Elbkinder wird 
zum 1.9. erfolgen.  
Die personelle Situation ist ebenfalls gut. 2 ausscheidende Kolleg/-innen können durch 2 Neuzugänge direkt 
ersetzt werden. 
 
Herr Rahmann bestellt herzliche Grüße von Herrn Pfennig. Mit ihm zusammen hat er die Situation der 
zuletzt beschriebenen „Lagerkämpfe“ auf dem Schulhof genauer beobachtet und eine Entspannung 
festgestellt. 
Herr Rahmann bedankt sich für die Unterstützung der Zirkuswoche durch die Eltern. Der Gebäckverkauf hat 
sich sehr gut eingespielt. Evtl. sollen im nächsten Jahr auch Kinder aus den 4. Klassen dabei helfen. Das 
Angebot soll dann auch mit etwas mehr Vorlauf geplant werden. In Überlegung ist dann wieder zwei 
Jahrgänge in einer Woche zusammen zu fassen, um das Ganze zeitlich zu bündeln. 
Mit etwas Sorge blickt Herr Rahmann auf die Kurswahl für das kommende Schuljahr, die möglichst noch vor 
den Sommerferien erfolgen soll. Das Angebot an Zirkuspädagogen sei äußerst dünn, da diese von 
verschiedenen Einrichtungen stark nachgefragt werden. 
 
TOP 4: ER-Themen 
 
Der Elternrat hat beschlossen, den für den 25.06.22 angedachten Flohmarkt auf dem Schulgelände nicht 
durchzuführen. Die Termindichte rund um die Sommerferien ist einfach zu groß, so dass der Flohmarkt jetzt 
im Frühjahr 2023 stattfinden soll. 
 
Nach Absprache mit der Schulleitung wird sich die Schule an einer Sammelaktion der Hamburger Tafel 
beteiligen. Wie auch an verschiedenen anderen Schulen im Hamburger Westen wird die Tafel einmal 
wöchentlich Sammelkörbe für jede Klasse zur Verfügung stellen, die dann direkt in den Klassen von den 
Kindern mit mitgebrachten haltbaren Lebensmitteln gefüllt werden können. Diese werden von den Kindern 
dann zu einer Sammelstelle gebracht, wo sie von der Hamburger Tafel dann abgeholt werden. Genauere 
Informationen folgen über den Elternrat und die Schulleitung. 
 
Der Elternrat fragte noch einmal nach den Terminen für die Lehrer- und Schulkonferenzen. Diese sind für 
dieses Schuljahr bereits erfolgt. Nach den Sommerferien werden dann auch wieder die Vertreter/-innen 
des Elternrates an den Terminen teilnehmen. 
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Der Elternrat regt an, eine Arbeitsgruppe zum Thema Ernährung ins Leben zu rufen. An dieser sollen die 
Schulleitung, GBS-Leitung, Mamas Canteen und Vertreter/-innen des Elternrates teilnehmen. Ziel ist es, 
über das Thema Ernährung im Schulkontext Informationen auszutauschen und Verbesserungsvorschläge 
für die Pausenverpflegung und Mittagessen zu sammeln und umzusetzen.  Ansprechpartner im Elternrat 
sind Hadi Rezayat, Jessica Hitgen und Axel Othmer. 
 
Die Durchführung der Elternratssitzungen soll künftig strukturierter erfolgen.  
Die Einladung wird künftig 10 bis 14 Tage vor der Sitzung verschickt. Themen und Fragen aus der 
Elternschaft und dem Elternrat, die in der nächsten Sitzung behandelt werden sollen, müssen dem 
Vorstand des Elternrates per Mail eine Woche vor dem Termin mitgeteilt werden, so dass mit einem 
ausreichenden Vorlauf Informationen gesammelt und Rückfragen durch die Schulleitung geklärt werden 
können. Dieses soll nicht zuletzt ein zeitliches Ausufern der Sitzungen vermeiden. Zusätzlich sind die 
anstehenden Themen in der Einladung bereits genauer definiert, was das Interesse an der Teilnahme 
möglicherweise steigert. 
     
Offene Fragen und noch zu behandelnde Themen werden in einem laufenden Themenspeicher im Protokoll 
gesammelt und an einem der folgenden Termine behandelt. 
 
TOP 5: Themen aus der Elternschaft 
Keine 
 
TOP 6: Sonstiges 
Keine  
 
Themenspeicher 
 

 Kinderschutz- und Sicherheits-Konzept (1. Sitzung im Sj. 2022/2023) 
 Verkehrssituation: ausgewiesene Hol- und Bring-Zonen sind jetzt parkscheinpflichtig.  
 Nachlese zum Sommerfest 
 Veranstaltungen / Termine am Vormittag mit Elternbeteiligung. (z.B. Werkschau Forschendes 

Lernen 9.00 bis 11.00 Uhr)  
 
Dieses war die letzte ER-Sitzung im Schuljahr 2021/2022. Der Elternrat bedankt sich bei allen Eltern und 
beim Schulleitungsteam für die Teilnahme an den Sitzungen und die vertrauensvolle Zusammenarbeit.  
 
Zur Elternvollversammlung und zur konstituierenden Elternratssitzung für das Schuljahr 2022/2023 wird die 
Schulleitung nach den Sommerferien einladen.   
 
 
Aktuelles & Termine s. Homepage der Schule: http://www.schuletrenknerweg.de/termine/ 
 
 
 
Der Elternrat dankt für die zeitnahe Weiterleitung dieses Protokolls durch die Klassenelternvertretungen 
(KEVs) an ihre Elternschaft! 


